



令和7年11月

急に秋の気配を感じるようになり、園庭の木の葉も少しずつ落ち始めています。子どもたちは小遠足での経験を通して、自分の力で歩ききった達成感や友だちと助け合う喜びを感じ、自信に満ちた表情を見せてくれています。今月末には「発表会」も行われます。日ごとに深まる秋の中で、またひとり成長していく姿が楽しみですね。また気候の変化から体調を崩しやすい時期もあります。体調管理には十分に留意し、子ども達と一緒に過ごしたいと思います。

11
月
の
予
定

- 5日（水）お誕生日会、クッキング（さつま芋のパウンドケーキ）
7日（金）宮津小学2年生「お手紙劇発表」10時30分～11時
8日（土）離乳食教室（ポートセンター事業）
10日（月）宮津学院 平田オリザ氏 演劇鑑賞（ぱんだ組）
12日（水）宮津与謝消防署本庁訪問（ぱんだ組）
13日（木）年長児と1年生の交流会・年長児交流会（ぱんだ組）
20日（木）簡単にできる手作り玩具（ポートセンター事業）
21日（金）勤労感謝持ち帰り
28日（金）防火教室（消防署の方から防災のポイントを聞きます）
29日（土）発表会（ひよこ・くま・ぞう組）9時30分～
体操教室…4日、18日
発表会全体練習（ひよこ～ぞう）11日、19日、27日
発表会全体練習（らいおん～ぱんだ）17日、21日、26日



今年度の発表会は11月29日（ひよこ～ぞう）と12月6日（らいおん～ぱんだ）の2回に分けて実施します。各クラスの演目の他、他クラスとの合同の演目も実施いたします。11月4日にステージを出し、お家の方に見に来ていただけることを励みに、練習を行っていきます。「恥ずかしくてもステージに立つ姿」「セリフのやり取りなどお友達と一つの事を作り上げる姿」など運動会とは違う、子ども達の大きく、たくましくなった姿を見にきてください。大勢の方に子ども達の唄や踊る姿を見にきていただきたいと思います。なお 各クラスの演目や開園時間など 詳細は後日お伝えさせていただきます。なお小学生のお子様の参観はご遠慮ください。

今年度も子ども達が給食を食べている様子を直接見ていただくのではなく、職員がビデオ撮影した食事の様子の映像をWeb上で見ていただく事とします。Web形式にする事で お家の方の視線を気にせず、普段通り（お友達とのおしゃべり、食べる姿勢）の給食を食べる姿を見ていただけると思います。
動画視聴には、動画配信アプリ「てのりの」を使用します。なお個人情報の観点から
アクセスコードは決して園関係者以外には口外されないようお願いします。



てのりの アプリ
インストール用
QRコード

『アクセスコード』は【 】です。食事の様子の撮影は11月11日～15日の間行います。

みずほ保育園では、らいおん・きりん・ぱんだ組の子ども達は毎月1回、旬の食材や地域の食材、季節行事を意識したクッキング活動を行っています。今年度12月に実施するクッキングのメニューを「おすすめ手作りおやつ」といたしました。そこで保護者の皆様にご家庭で良く作られる『手作りおやつ』（おやつ名称、レシピ、調理行程）を是非教えていただきたいと思います。クッキング活動は幼児クラスだけの取り組みではありますが、アンケートは全クラスの保護者の皆様に実施いたします。（別紙アンケート用紙がございます）締め切りを11月14日とし、アンケート結果は集計し、保護者の皆様に共有すると共に、12月の「手作りおやつ」のメニューの参考にさせていただきます。またメニューだけでなく、「由良のオリーブ」のように宮津市の名産品等も教えていただければ、今後の給食の参考にもさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

宮津学院の教育の目標…

「ふるさと宮津を愛し、心身ともに健康で『生きる力』を身につけた幼児・児童・生徒の育成」

みずほ保育園の保育理念…社) みずほ保育園は児童福祉法及び児童憲章の精神を基本理念とし、

地域・保護者・保育士等が協力し、ひとりひとりの子どもの命を守り、生きる力を育み、
生きる喜びを味わいながら共に育ちあうことを目指します。

みずほ保育園の保育目標…

親が子どもを授かった喜びを味わい、子どもを受け入れ、見守り、共感する保育を心がけます。

みずほ保育園 令和7年度 保育主テーマ…

「生きる力を育み、子ども達が居心地の良い園であるように」

宮津学院の取組の紹介（10月・11月）～主にぱんだ組参加～

「手をつなごう」 10月20日（月）宮津小学3年生と宮津中学2年生の生徒さんが

- 来園してくれ、一緒に園庭のプランターの草抜きをしたり、
- お遊戯室でドッヂボールや大玉ころがし、猛獣狩りなどをして、
- 楽しく異年齢交流を深める事ができました。ますます小学校への進学、
- 大きくなる事への期待、憧れの気持ちが強くなりました。



「お手紙劇発表」 11月7日（金）に宮津小学2年生の生徒さんが来園し、国語科で学習した「お手紙」を

- 劇化したものをお手紙劇として発表してくれます。お話を聞く事が大好きな子ども達、小学2年生のお兄さん、お姉さんが表情豊かに表現する発表を楽しみにしています。また劇の発表後、簡単な感想交流も行います。

「読み聞かせ」 11月10日（月）から14日（金）までの間、宮津中学校 ボランティアの生徒さんが

- 15時30分～16時30分までの間、「絵本や紙芝居の読み聞かせ」に来てくれます。8月4日にも「わたしになつやすみプロジェクト」の一環として中学の生徒さんが来てくれ、絵本を読んでくれました。そんな経験から、子ども達は今回の「読み聞かせ」も非常に楽しみにしています。また「読み聞かせ」だけではなく、一緒にふれあい遊びなどを行い、楽しく異年齢交流を深めたいと思います。



「平田オリザ氏 演劇鑑賞」

- 11月10日（月）宮津学院 就学前施設の子ども達が平田オリザ氏劇団の「演劇」を
- 宮津幼稚園にて鑑賞させていただきます。平田氏は豊岡市にある芸術文化観光専門職大学の学長も務めておられ、これまでにも宮津小学校や宮津中学校でも講座が開かれており、『表現することの楽しさ』、『自分たちの思いを伝える難しさ』などについて生徒全体で考える場となっているようです。
- 当日は平田先生の演劇鑑賞を前に、就学前施設の子ども達の交流活動も行います。



◎その他、中学校の定期テスト週間に合わせて「家庭学習頑張り週間」が実施され、みずほ保育園では、保護者の皆様に各クラス子ども達から人気の絵本の紹介をさせていただきました。

また10月29日に行われた宮津小学校の「マラソン大会」では、コースがみずほ保育園に近い事もあり、頑張って走る小学生のお兄さん、お姉さんに応援をしました。